

## 新型コロナウイルス感染症 院内感染の終息宣言（第4報）

この度は、当院におきまして新型コロナウイルス感染者が発生したことにより、患者様やご家族様、地域の皆様をはじめ多くの方々にご心配、ご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

令和3年3月20日当院入院患者様1名に新型コロナウイルス感染症が判明してから直ちに院内感染対策委員が動き、保健所および感染対策班のご指導・ご支援をいただきながら、事態の収束に取り組んで参りました。第3報でお知らせしました通り、3月25日のPCR陽性者を最後に、新たな陽性者は出ておりません。

最終の陽性確認後2週間が経過し、新たな感染者も出ていないことから、本日令和3年4月7日をもちまして「新型コロナウイルス院内感染の終息」をここに宣言いたします。

4月8日からは、入院・外来をともに、（一部面会制限などではありますが）通常通りの医療提供を再開いたします。今後は更に感染予防策の徹底を図り、皆様に安心して医療を受けて頂けるよう、一層の努力をして参ります。

この度素早く事態の収束に至ることができたのは、皆様のご協力のおかげでございます。陽性者の治療にご協力いただいた医療機関の皆様、保健所の皆様、感染対策チームの皆様、当院への温かい励ましやご理解を賜りました皆様へ心よりお礼を申し上げます。

多くの方にご心配・ご迷惑をおかけしてしまい大変申し訳ありませんでしたが、この度の経験から多くの事を学び、河田病院は更に飛躍して参ります。河田病院職員一同、引き続き感染対策を万全とし、より良い医療を目指す歩みを止めず、地域へ貢献して参る所存でございますので、皆様にはどうか今後ともご支援、ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和3年4月7日

一般財団法人 河田病院  
院長 河田敏明